ENTREVISTA EQUIPOS FINALISTAS VIII OLIMPIADA FINANCIERA

- 1. ¿Qué os ha parecido el caso práctico de la VIII Olimpiada Financiera? Ha sido bastante interesante, ya que hemos aprendido muchos aspectos de presupuesto familiar.
 - 2. ¿Qué habéis aprendido trabajando con el caso práctico de la VIII Olimpiada Financiera?

Hemos aprendido a calcular la TAE y el tipo interés de un crédito, y a saber cómo funciona un presupuesto familiar.

3. ¿Qué destacaríais de las Jornadas de Educación Financiera que tuvisteis en vuestros Centros?

Aprendimos mucho sobre educación financiera.

4. ¿Qué importancia creéis que tiene la Educación Financiera en la formación de los jóvenes/estudiantes?

Es una herramienta fundamental para nuestro futuro, ya que nos enseña a organizarnos económicamente.

5. ¿Qué os parece la labor que desarrolla el Proyecto Edufinet? Muy importante, ya que forma a los jóvenes de cara al futuro.